

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Las incertidumbres de geopolíticas y económicas acrecientan las dudas en los mercados.

Análisis de situación y perspectivas

Las bolsas, especialmente las europeas, se debilitan y amenazan con retomar la tendencia bajista.

Hoy en los mercados...

- Se acrecientan las dudas en los mercados al reavivarse las tensiones con Rusia y ampliarse los temores de recesión, especialmente en Europa. Así, las bolsas registraron descensos del -0.5% de media a nivel global, más intensos en el caso de los índices europeos. Por sectores, Consumo Cíclico, Finanzas y Tecnología fueron los peores sectores de la sesión.
- Ganancias la renta fija, del orden del +0.4% de media a nivel global.
- Estados Unidos liberará sus reservas de petróleo para contener los precios del crudo. La medida, más mediática que real, logró que el precio del crudo cayera hoy un -3.2%. El oro actuó de refugio y se revalorizó un +0.6%.
- Las criptomonedas chocaron con sus resistencias de largo plazo, pero no lograron superarlas por ahora. Veremos si tienen la fuerza necesaria para conseguirlo en próximas sesiones.

Análisis de situación y perspectivas

- Los índices europeos aceleran la corrección desde máximos y afeitan por ahora la posibilidad de profundizar el rebote alcista, e incluso perdieron al cierre en extremas las primeras zonas de soporte. Si mañana se confirma esta tendencia podría ser el inicio de un movimiento correctivo de mayor intensidad. Por su parte, las bolsas estadounidenses muestran una fortaleza relativa mucho mayor y por ahora la situación no es tan crítica.
- Respecto al desarrollo de los índices a nivel técnico, el volumen de negociación se mantiene en niveles muy bajos, por lo que será necesario un mayor acompañamiento del papel que apoye la corrección.
- Órdenes de Putin a Occidente con el gas ruso. Los países "hostiles" deberán pagar el gas en rubios a partir de mañana y de abril o se les cortará el suministro. La noticia ha pillado a los países europeos con el pie cambiado con afirmar ayer oficiales del Kremlin que de ninguna manera se cortaría el suministro. Solo Alemania llevaba dos días trabajando en un plan de contingencia, aunque su dependencia del gas ruso podría hacer insostenible la situación cuando se acabaran las reservas de gas europeas. Si la amenaza de Putin se concreta finalmente y Europa no accede a pagar en rubios, las consecuencias podrían ser muy negativas para Europa.